

26.

**MAI 2023
16 UHR**

Die Veranstaltung ist
öffentlich.

Einladung zum Bundesratsbesuch

Wilhelm Schmidlin AG, Oberarth



Ignazio Cassis

Gastgeber

Die Wilhelm Schmidlin AG ist der einzige Schweizer Hersteller von Badprodukten aus glasiertem Titanstahl und stellt am Produktionsstandort in Oberarth (SZ) Badewannen, Duschwannen, Duschrflächen, Waschbecken, Urinale, Küchenrückwände und Whiteboards in grosser Vielfalt und bewährter Qualität her.

Schweiz: Sonderfall oder Sonderling?

Wie behauptet sich die Schweiz und ihre Wirtschaft in Europa und der Welt?



Bundesrat Ignazio Cassis

Ignazio Cassis ist Vorsteher des Eidg. Departements für auswärtige Angelegenheiten und sass 10 Jahre im Nationalrat, bevor er in den Bundesrat gewählt wurde. Der promovierte Mediziner war vor seiner Tätigkeit als Bundesrat unter anderem Kantonsarzt des Tessins.



Nationalrätin Petra Güssi

Die Küssnachter Nationalrätin Petra Güssi ist seit 2011 im Bundesparlament und seit verganginem Jahr Inhaberin eines Beratungsbüros.

Die Juristin war bis Herbst 2021 Präsidentin der FDP.DieLiberalen Schweiz und ist Mitglied der nationalrätlichen Kommission für Wirtschaft und Abgaben WAK-N sowie der aussenpolitischen Kommission APK-N.



Bundesrat Ignazio Cassis im Gespräch über die Aussenwirtschaft und den Werkplatz Schweiz.

Im Anschluss Podiumsdiskussion mit Petra Gössi, Nationalrätin FDP, Stefan Brupbacher, Direktor Swissmem und Urs Wullschleger, Gastgeber mit seiner Wilhelm Schmidlin AG.



Moderation: Kaspar Loeb

Kaspar Loeb ist Wirtschaftsjournalist und Markenexperte. Er moderierte unter anderem den Talk Täglich auf Tele M1 und berät Führungspersönlichkeiten.



Urs Wullschleger

Urs Wullschleger ist Gastgeber der Veranstaltung. Der dipl. Betriebs- und Produktionsingenieur ETH ist mit seinem Bruder Inhaber der einzigen Schweizer Dusch- und Badwannenproduktionsfirma Wilhelm Schmidlin AG und führt die Unternehmung in dritter Generation. Der passionierte Skifahrer ist Verwaltungsrat der Rigi-Bahnen AG und hat vor fünf Jahren mit der Skimanufaktur Anavon Ski ein Startup gegründet.



Stefan Brupbacher

Stefan Brupbacher ist Direktor des Branchenverbandes Swissmem und Chairman des Vorstands von Orgalim, dem Dachverband der europäischen Technologie-Industrien. Vor dieser Tätigkeit war der promovierte Jurist Generalsekretär des Eidg. Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung.

Wir machen

Schwyz stark!

Aussenminister Ignazio Cassis und Nationalrätin Petra Güssi diskutieren unter der Leitung von Kaspar Loeb über die Rolle der Schweiz als Exportland in der globalen Wirtschaft.

Wir laden Sie herzlich zu dieser öffentlichen Veranstaltung ein und geniessen Sie im Anschluss den Austausch in ungezwungener Atmosphäre beim offerierten Apéro.

PROGRAMM

16.00 Uhr Eintreffen

16.30 Uhr Begrüssung

anschl. moderiertes Gespräch mit Bundesrat Ignazio Cassis und Nationalrätin Petra Güssi

17.00 Uhr Podiumsgespräch

mit Stefan Brupbacher, Direktor Swissmem, NR Petra Güssi und Urs Wullschlegler

17.30 Uhr Apéro



JETZT ANMELDEN

www.fdp-sz.ch/anlass-mit-bundesrat-ignazio-cassis



ANFAHRT

Wilhelm Schmidlin AG, Gotthardstrasse 51, 6414 Oberarth. Bitte Parkplätze bei der Mittelpunktschule benutzen.

www.fdp-sz.ch

**Herzlich Willkommen
zur öffentlichen
Veranstaltung mit
Bundesrat Ignazio Cassis!**



Es ist uns eine ausserordentliche Freude, einen Anlass für die breite Bevölkerung zu organisieren, an dem wir Bundesrat Ignazio Cassis einen Industriebetrieb präsentieren können, der wohl auf der Nord-Süd-Achse, aber fernab städtischen Brummens, liegt.

Mit seinem Besuch im Kanton Schwyz zeigt Ignazio Cassis, wie wichtig ihm innovatives Schaffen und Arbeitsplätze ausserhalb der grossen Zentren sind. Als starkes KMU mit ungewöhnlicher Führungsphilosophie, innovativen Produktionsmethoden und unter anderem exportorientiertem Absatz ist die Wilhelm Schmidlin AG diesbezüglich als Industriebetrieb eine Vorzeigefirma.

Lassen Sie sich in diesem einmaligen Umfeld in den Produktionsräumlichkeiten der Wilhelm Schmidlin AG inspirieren und informieren Sie sich mit kompetenten ReferentInnen aus Wirtschaft und Politik aus erster Hand über die Herausforderungen für die Industrie und dem Produktionsstandort Schweiz in internationalen Wettbewerb.

Heinz Theiler, Organisation
Kantonsrat und Präsident Kantonal
Schwyzerischer Gewerbeverband

**Wir machen
Schwyz stark!**